

Cuba y Las Bahamas consolidan vínculos en materia de inmigración



Nasáu, 16 may (RHC) Cuba y la Mancomunidad de Las Bahamas reafirmaron su compromiso de garantizar la correcta aplicación del Memorando de Entendimiento en materia migratoria existente entre ambos países.

El Director del Departamento de Inmigración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Las Bahamas, William Pratt, sostuvo un encuentro con la Embajadora de cubana en el país caribeño, Ismara Vargas Walter, donde abordaron el tema bilateral.

La diplomática cubana destacó la importancia de las Rondas de Conversaciones Migratorias que se realizan cada año, y los temas de interés común que se discuten en estas, como parte del clima de cooperación y entendimiento que existe en el marco de las buenas relaciones bilaterales entre ambos países.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/93633-cuba-y-las-bahamas-consolidan-vinculos-en-materia-de-inmigracion>



Radio Habana Cuba